# 2022 年十堰市小升初英语考试试卷模拟真题(人教 PEP 版)

题号	_	二	三	四	五	六	七	八	九	+	总分
得分											

# 注意事项:

- 1. 答题前填写好自己的姓名、班级、考号等信息
- 2. 请将答案正确填写在答题卡上

# 第 [ 卷 ( 选择题 )

		_	) = E (161) / E)		
Ÿ	平卷人 得分 一 <b>、单</b> i	先题			
1.	Amy's armslonge	r tha	an ( )		
A.	is; my	В.	are; me	C.	are; mine
2.	My shadow is getting		and when the sun gets lower	and	( )
A.	longer; longer	В.	shorter; shorter	C.	longer; lower
3.	It was a bad day,a	also	a good day! (		
A.	and	В.	then	C.	but
4.	— did you go to S	hang	ghai? ( )		
—I	there by plane.				
A.	Where; went	В.	How; went	C.	How; go
5.	Stop and wait at the	(	)		
A.	yellow light	В.	green light	C.	red light
6.	It rainy last Sunda	ıy ar	at home. (		)
A.	is; stays	В.	were; stayed	C.	was; stayed
7.	is on the second S	und	ay in May. (		
A.	Women's Day	В.	Mother's Day	C.	Teacher's Day
8.	is the first month	of a	year. ( )		
A.	January	В.	February	C.	October
9.	— are your shoes?	'(	)		
—N	My shoes are size 35.				
A.	What colour	В.	What size	C.	What day
10.	Did Zhang Peng	basl	ketball the day before yesterd	lay?	( )
A.	play	В.	played	C.	plays

# 第 II 卷 (非选择题)

评卷人 得分				
二、句子匹配				
A. I'm 1.61 metres.				
B. At seven o'clock.				
C. I'm going to the cinema.				
D. Summer.				
E. It was fine.				
11. How was your weekend? ( )				
12. Where are you going? ( )				
13. How tall are you? ( )				
14. When does your mother go to work? ( )				
15. Which season do you like best? (				
评卷人 得分 一				
三、选内容补全对话/短文				
Amy: Hi, Mike! When are you going to see Harry Potter?				
Mike:16 What about you?				
Amy: I am going to see it this weekend, too.				
Mike:17				
Amy: In Wanda Cinema.				
Mike: How can I get to the cinema?				
Amy:18				
Mike: Can I go on foot?				
Amy:19				
Mike: Let's go on foot together.				
Amy:20				
A. You can take the No.5 bus.				
B. Good idea.				

C. I'm going to see it this weekend.

- D. Where are you going to see it?
- E. Sure, it's not far.

评卷人	得分	
		四、语音/词汇判断

判断下列每组单词划线部分的读音是(T)否(F)相同。

21. tea heavy ( s<u>ee</u> 22. food noodles <u>zoo</u> ( 23. rainy why yellow ( 24. work horse short ( 25. mum duck under ( 评卷人 得分 五、阅读判断

I'm a student. I'm in Grade Six now. I have changed(改变) a lot in the past six years. I'm taller and stronger than before. I can run faster and play many ball games. I didn't like winter before. But now I like it because I love to ice-skate in winter.

I couldn't speak English six years ago. But now I can read and write stories in English. The bad thing is that my eyesight(视力) is not so good as before. I wear glasses now. I was very quiet and shy six years ago. But now I am active in class, and I have lots of friends.

- 26. I'm taller and thinner than before. ( )
- 27. I like winter now. ( )
- 28. My eyesight is good now. ( )
- 29. I was very active in class six years ago. ( )
- 30. I can read and write stories in English now. ( ) www.xsc.cn

评卷人	得分

六、阅读选择

Chen Jie's mother is a doctor. She is tall and thin. She often goes to work by bus.

Sometimes she goes on foot. She likes singing and helping other people. Last year, many people got COVID-19(新型冠状病毒肺炎) in Wuhan. Her mother was worried. She and some doctors went to Wuhan to help the sick people(病人). She wore the heavy clothes and masks(口罩). She worked a long time every day. She couldn't sleep well, either. She was tired but happy because she could help the sick people get better.

31. What's Chen Jie's mother like? ( )				
A. She is a doctor.	B. She is tall and thin.	C. She likes singing and		
helping other people.				
32. How does Chen Jie's moth	er go to work? ( )			
A. By bus.	B. On foot.	C. Both A and B.		
33. What did Chen Jie's mothe	er do in Wuhan last year? ( )			
A. She traveled to Wuhan.	B. She sang songs in Wuhan.	C. She helped the sick		
people.				
34. Chen Jie's mother worked	every day in Wuhan. (	)		
A. a long time	B. a short time	C. sometimes		
35. Chen Jie's mother was	because she could help sick	people. ( )		
A. sad and tired	B. worried and tired	C. tired but happy		
评卷人得分上、看	图完成句子			
36. Please go straight and t right at the cinema.				
37. —What did you do yesterday? —I s a film with my family.				
38. I went to the park and t many pictures last weekend.				
评卷人 得分 八、补	全句子			
39. If you like sports, you can be a c				

40. Mike is 15 years old, Tom is 12 years old. Tom is y\_\_\_\_\_

( Comp ( Com)	
( SEE )	

AN HOSE H
评卷人 得分 九、 <b>连词成句</b> 41. feet, mine, than, your, are, bigger, (.)
42. did, you, what, last, do, weekend (?)
43. feel, his, John, bike, off, and, his, foot, hurt, (.)
44. no, in, there, my, old, was, library, school, (.)
45. you, going, do, like, hiking, (?)
评卷人 得分 十 <b>、命题作文</b>
46. 请以 My last summer holiday 为题,写一篇短文。
要求: 1. 条理清楚, 意思连贯, 标点正确, 书写规范。
词数: 2. 不得少于 5 句话。

#### 参考答案:

1. C

【解析】

【分析】

【详解】

句意:艾米的手臂比我的长。根据句意可知句子为一般现在时态,主语 Amy's arms 是第三人称复数,be 动词要用第三人称复数形式 are。longer than 为比较级结构,作比较的部分为艾米的手臂和我的手臂,第二个空后面没有名词,应该用名词性物主代词 mine 我的。故选 C。

#### 【点睛】

2. C

【解析】

#### 【详解】

句意:我的影子越来越长,当太阳越来越低的时候。越来越结构:单音节比较级+and+单音节比较级,根据常识得知太阳越来越低,影子越来越长,long长的,low低的,根据题意,故选 C。

3. C

#### 【解析】

#### 【详解】

句意:这是糟糕的一天,但也是好的一天。A.和,B.然后,C.但是,根据句意可知是转折关系,故选 C。

4. B

【解析】

【分析】

# 【详解】

句意:—\_\_\_\_\_\_你去上海?—我坐飞机去那。根据答句可知问句提问交通方式,用疑问词 how 提问,句子是一般过去时,谓语动词用过去式,第二空填 went,故选 B。

## 【点睛】

5. C

【解析】

#### 【详解】

句意为在红灯前停下来等, A 意为黄灯, 需要 slow down and wait(减速并等待); B 意为绿灯, 可以同行; C 意为红灯, 由句意可知, AB 均不符合要求, 故选 C

0

6. C

【解析】

【分析】

#### 【详解】

句意:上周日下雨了,约翰待在家。根据 last Sunday 可知句子是一般过去时,谓语动词要用过去式,主语是 It,系动词用 was,故选 C。

#### 【点睛】

7. B

【解析】

# 【详解】

句意: \_\_\_\_\_是在 5 月的第二个周日。Women's Day 妇女节, Mother's Day 母亲节, Teacher's Day 教师节, 由句子可知是母亲节, 故选 B。

8. A

【解析】

【分析】

# 【详解】

句意: \_\_\_\_\_\_是一年第一个月。A 选项是一月,B 选项是二月,C 选项是十月。根据常识,故选 A。

#### 【点睛】

9. B

【解析】

【分析】

# 【详解】

句意:—你的鞋\_\_\_\_\_? —我的鞋是 35 码的。根据答句可知问句提问鞋码,用 What size 提问,故选 B。

# 【点睛】

10. A	
【解析】	
【分析】	
【详解】	
句意:张鹏前天打篮球了吗?前面有	助动词 Did,后面跟动词原形,故选 A。
【点睛】	
11. E	
12. C	
13. A	
14. B	
15. D	
【解析】	
【分析】	
11.	
句意: 你周末过得怎么样? 问感受,	选项 E 很好。符合题意,故选 E。
12.	
句意: 你要去哪里?问地点,选项 C	我要去看电影。符合题意,故选 C。
13.	
句意: 你身高多少?问身高,选项 A	.我身高 1.61 米。符合题意,故选 A。
14.	
句意: 你妈妈什么时候上班? 问时间	,选项 B 七点钟。符合题意,故选 B。
15.	
句意: 你最喜欢哪个季节? 问季节,	选项 D 夏天。符合题意,故选 D。
【点睛】	
16. C	
17. D	
18. A	
19. E	

20. B

#### 【解析】

# 【分析】

对话大意: 迈克和艾米谈论去电影院看哈利波特的对话。

16.

根据问句:你什么时候去看哈利波特?可知答语应说时间。C 选项我打算这周末去看,符合语境,故选 C。

17.

根据答语:在万达影院。可知问句询问地点。D选项你打算去哪儿看?符合语境,故选 D。 18.

根据问句: 我怎么去电影院?可知答语应说交通方式。A选项你可以乘坐5路公共汽车。符合语境,故选A。

19.

根据问句: 我可以步行过去吗? 可知 E 选项当然, 它不远。符合语境, 故选 E。

20.

根据上一句:我们一起步行过去吧。可知答语应说对建议的看法。B 选项好主意,符合语境,故选 B。

# 【点睛】

- 21. F
- 22. T
- 23. F
- 24. F
- 25. T

# 【解析】

# 【分析】

21.

tea see heavy 划线部分发音分别是/i:/, /i:/, /e/, 发音不一样, 故答案为 F。

22.

food noodles zoo 划线部分发音分别是/u:/,/u:/,/u:/,发音一样,故答案为T。

23.

rainy why yellow 划线部分发音分别是/ɪ/, /aɪ/, /j/, 发音不一样, 故答案为 F。

24.

work horse short 划线部分发音分别是/3:/,/ɔ:/,/ɔ:/,发音不一样,故答案为F。

25.

mum duck under 划线部分发音分别是/ʌ/, /ʌ/, /太/, 发音一样, 故答案为 T。

## 【点睛】

- 26. F
- 27. T
- 28. F
- 29. F
- 30. T

#### 【解析】

#### 【分析】

文章描写了我现在和以前相比发生的变化。

26.

句意: 我比以前更高更瘦了。根据文中句子 I'm taller and stronger than before. 可知我比以前高更壮了。故答案为 F。

27.

句意: 我现在喜欢冬天。根据文中句子 I didn't like winter before. But now I like it.可知我以前不喜欢冬天,但是现在喜欢。故答案为 T。

28.

句意: 我现在视力很好。根据文中句子 The bad thing is that my eyesight(视力) is not so good as before.可知我现在视力没有以前好了。故答案为 F。

29.

句意: 六年前我在课堂上很活跃。根据文中句子 But now I am active in class.可知现在在课堂上活跃。故答案为 F。

30.

句意: 现在我可以用英语读故事,写故事。根据文中句子 But now I can read and write stories in English.可知题目与原文相符,故答案为 T。

# 【点睛】

- 31. B 32. C 33. C 34. A 35. C 【解析】 【分析】 文章讲的是陈杰的妈妈有关情况。 31. 句意: 陈杰的妈妈怎么样的一个人? A.她是一名医生。B.她又高又瘦。C.她喜欢唱歌和帮助 别人。从文中句子 Chen Jie's mother is a doctor. She is tall and thin. 得知陈杰的母亲是医生。 她又高又瘦,故选B。 32. 句意: 陈杰的妈妈是怎么去上班的? A.乘公共汽车。B.步行。C.A 和 B 都有。从文中句子 She often goes to work by bus. Sometimes she goes on foot.得知她经常乘公共汽车去上班。有 时她步行去,故选 C。 33. 句意: 陈杰的母亲去年在武汉做了什么? A.她到武汉旅游。B.在武汉唱歌。C.帮助病人。从 文中句子 Her mother was worried. She and some doctors went to Wuhan to help the sick people(病人). 得知她和一些医生去武汉帮助病人(病人), 故选 C。 34. worked a long time every day. 得知她每天工作很长时间,故选 A。 35.
- 句意:陈杰的母亲工作\_\_\_\_\_每天都在武汉。A.长时间。B.短时间。C.有时。从文中句子 She

句意: 陈杰的母亲 因为她能帮助病人。A.悲伤和疲倦。B.忧虑和疲倦。C.疲惫但快 乐。从文中句子 She was tired but happy because she could help the sick people get better.得知她 很累,但很高兴,因为她可以帮助病人康复,故选 C。

# 【点睛】

36. turn##urn

## 【解析】

#### 【详解】

句意:请直走,在电影院右转。图片显示像右转 turn right,故答案为 turn/urn。

37. saw##aw

# 【解析】

【分析】

# 【详解】

句意:—你昨天干什么了?—我\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_和我的家人。根据图片可知看电影了。看电影是动词短语 see a film,由 yesterday 可知句子是一般过去时,谓语动词用过去式,see 的过去式是 saw,故答案为 saw/aw。

## 【点睛】

38. took##ook

# 【解析】

【分析】

#### 【详解】

句意:我上周末去公园里,而且拍了许多照片。根据图片可知是拍照,take pictures,由 last weekend.上周末可知句子是一般过去时,谓语动词用过去式,take 的过去式是 took,故答案为 took/ook。

# 【点睛】

39. coach##oach

#### 【解析】

【分析】

## 【详解】

句意:如果你喜欢运动,你可以成为一名\_\_\_\_。根据句意及所给首字母 c,可知考查名词 coach,教练,故答案为 coach。

#### 【点睛】

40. younger##ounger

#### 【解析】

【分析】

#### 【详解】

句意: 迈克 15 岁, 汤姆 12 岁。汤姆是\_\_\_\_。根据句意和所给字母提示,及横线前的 be 答案第 7页, 共 9页

动词 is,可知该空应填形容词比较级 younger 更年轻的。故答案为 younger。

#### 【点睛】

41. Your feet are bigger than mine.

【解析】

【分析】

# 【详解】

mine 我的, your feet 你的脚, than 比, are 是, bigger 更大的, 根据所给句号可知句子是陈述句, 根据所给单词词义可以连成句子: 你的脚比我的大。故答案为 Your feet are bigger than mine.

# 【点睛】

42. What did you do last weekend?

【解析】

【分析】

# 【详解】

did 助动词, you 你, what 什么, last weekend 上周末, do 做, 根据所给问号和单词, 可知句子是 what 引导的特殊疑问句, 根据词义连成句子: 上周末你做了什么? 故答案为 What did you do last weekend?

#### 【点睛】

43. John fell off his bike and hurt his foot.

【解析】

【分析】

## 【详解】

fell off 掉落,his bike 他的自行车,hurt his foot 伤了他的脚,John 人名,and 和,根据所给 句号可知句子是陈述句,根据所给单词词义可以连成句子: John 从自行车上摔下来伤了脚。 故答案为 John fell off his bike and hurt his foot.

#### 【点睛】

44. There was no library in my old school.

【解析】

【分析】

【详解】

no 没有, in 在……里, there was 有, my old school 我以前的学校, library 图书馆。根据 there was 和句末句号, 可知句子为陈述句, there be 句型。根据词义可连成句子: 在我以前的学校里没有图书馆。故答案为 There was no library in my old school.

# 【点睛】

45. Do you like going hiking?

#### 【解析】

# 【详解】

you 你, going 去, do 助动词, like 喜欢, hiking 远足,由句子符号可知是问句,根据词义可连成句子:你喜欢远足吗?故答案为 Do you like going hiking?

#### 46. 例文:

# My last summer holiday

Last summer holiday I went to Sanya with my family. I was very happy. We went there by plane. The weather was so warm in Sanya. We took lots of photos. We went swimming and went fishing. And I bought some gifts for my friends. We were very happy!

# 【解析】

#### 【分析】

#### 【详解】

1.题干解读: 题目要求以 My last summer holiday 为题,写一写你暑假做了什么,去了哪里,过得怎样。时态是一般过去时。要求条理清楚,意思连贯,标点正确,书写规范。不得少于5 句话。

2.参考词汇及参考句型:

参考词汇: by plane 坐飞机, weather 天气, sunny 晴朗的, take photos 照相, go swimming 去游泳, go fishing 去钓鱼, buy some gifts 买礼物

参考句型: I went to...; I was...; The weather was...; We were...

#### 【点睛】